

Lancement de l'édition 2022 de Pentecôtavic : l'affiche et le programme ont été présentés !



Lancement de l'édition 2022 de Pentecôtavic : l'affiche et le programme ont été présentés !

Vendredi soir, à la bodega du Racing Club du Fezensac, l'association Pentecôtavic avait organisé une soirée pour lancer officiellement l'édition 2022 de Pentecôtavic avec présentation de l'affiche et du programme.

La soirée s'est déroulée en présence de Barbara Neto, maire de Vic-Fezensac et présidente de la communauté de communes d'Artagnan en Fezensac et de Benoît Desenlis, conseiller départemental du Fezensac, Emeline Lafon conseillère départementale était excusée.

Fabrice Laffargue et Pascal Lamothe, co-présidents de l'association, ont ouvert la soirée en remerciant le Racing Club pour le prêt du local, **Pauline Rouault**, conceptrice de l'affiche, **Barbara Neto**, **Benoît Desenlis**, tous les représentants du nouvel office de tourisme Armagnac d'Artagnan, **André Cabannes**, président du Club Taurin Vicois, ainsi que tous les présidents et représentants d'associations et de bodegas présents dans la salle.

Il ont remercié l'ensemble du bureau de l'association Pentecôtavic pour tout le travail fourni depuis l'assemblée générale.

Les deux co-présidents ont ensuite présenté le programme des 4 journées.



Vendredi 3 juin 2022 :

19 h 30 : ouverture des fêtes avec la remise des clés et apéritif offert avec la participation de l'Harmonie Vicoise

21 h : concert au kiosque (groupe à confirmer)

22 h sur la grande scène :

1ère partie : la fanfare urbaine Panda's Cover Gang

2ème partie : le groupe de rock québécois Bodh'Aktan

1 h : DJ Ricardo au kiosque

Samedi 4 juin :

corrida pédestre en suspens

11 h : tournoi à 7 des Vic'Kings

A partir de 12 h, une quinzaine de fanfares animeront la ville, les cafés, les bodegas, les rues jusque tard dans la nuit

Bal sevillan au kiosque dans l'après-midi

Apéritif avec les Fantasques au kiosque

21 h sur la grande scène :

1ère partie : fanfare belge

2 ème partie : groupe Tante Adèle et la famille

3 ème partie : Cartoon Machine

1 h : DJ Balbores au kiosque

Dimanche 5 juin

Messe en musique en projet

12 h : apéro fanfare

15 h : défilé burlesque

Début de soirée : fanfare ou chanteur au kiosque

21 h sur la grande scène :

1ère partie : le groupe Graines de sel

2 ème partie : un groupe basque espagnol

1 h : au kiosque DJ Balbores

Lundi 6 juin

Journée consacrée aux enfants avec 2 spectacles au kiosque (magiciens et musiciens), une maquilleuse tout l'après-midi et Willie Wood Toy's et ses jeux en bois.

Est en cours d'élaboration avec la communauté de communes **le circuit des arts** qui se déroulera sur les 4 jours.

En projet aussi en collaboration avec l'Office de Tourisme **un village gourmand** composé de producteurs locaux avec le réseau Excellence Gers et Bienvenue à la ferme.

La parole a ensuite été donnée à **André Cabannes**, président du Club Taurin Vicois, qui a souligné l'objectif commun du Club Taurin et de l'association Pentecôtavic, défendre des fêtes de Pentecôtavic malmenées par la crise sanitaire, fêtes pour lesquelles les deux associations travaillent ensemble avec beaucoup de plaisir.

Il a présenté le programme de la feria ainsi que l'affiche réalisée par Jean-Paul Chambas (voir ci-dessous)

<https://lejournaldugers.fr/article/55297-toros-en-vic-2022-les-cartels-et-laffiche-devoiles>



Barbara Neto a dit sa joie de pouvoir enfin annoncer que l'édition 2022 aurait lieu.

Elle a félicité et remercié le bureau de l'association pour son travail sur, "ce qui fait le coeur de ces éditions de Pentecôtavic à savoir l'apport culturel".

« La large programmation sur scène, le circuit des arts ont transformé cette fête en un vrai moment culturel qui s'apparente depuis quelques années à un festival à côté d'une feria taurine toujours de qualité » a-t-elle dit.

Elle a précisé que côté mairie, l'accent va être mis sur la sécurité, la salubrité et le respect de la charte.

Elle a invité toutes les associations, tous les établissements à faire connaître leurs besoins et leurs projets d'animation.



Benoît Desenlis a souligné que le département était partenaire de Pentecôtavic et avait été présent auprès de l'association pour monter des dossiers de demandes de subventions auprès du département et de la région dans un souci d'animation du territoire.

Il a remercié l'association d'avoir transformé cette fête en un véritable festival de rue avec des fanfares, des animations, une place pour les enfants et pour les familles.

C'est ce qui permettra, a-t-il dit, de faire perdurer cette fête.



L'affiche a enfin été dévoilée en présence de sa conceptrice **Pauline Rouault**.

Originaire de Condom, Pauline Rouault est graphiste illustratrice et professeur de collège en arts appliqués.

Elle a réalisé l'an passé des affiches de villes et villages gersois que l'on pouvait trouver à l'Office de Tourisme de Vic. Mise en contact avec Pascal Lamothe par l'Office de Tourisme, elle s'est lancée dans la réalisation de l'affiche de l'édition 2022.

Elle a apprécié la grande liberté qui lui a été octroyée.

Seules contraintes : le kiosque, les arènes et le thème « Flower Power »

Elle est donc partie sur des couleurs chaudes pour évoquer une ambiance conviviale, festive et surtout les liens humains perdus ces derniers temps avec le covid.



La soirée s'est terminée autour d'un verre de l'amitié.

